



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0033/2012		Datum:	13.06.2012			
Verfasser:	01-CDU-Ratsfraktion	Az:					
Gremienweg:							
28.06.2012	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
		öffentlich					
Betreff:	Antrag der CDU-Ratsfraktion: Beflaggung am Koblenzer Schloss						

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, der Oberbürgermeister wird aufgefordert,

bei Festakten- und Veranstaltungen im Koblenzer Schloss oder auf dem Schlossvorplatz eine jeweils dem Zweck der Veranstaltung angepasste entsprechende Beflaggung zu ermöglichen.

Begründung:

Derzeit befindet sich auf dem Kurfürstlichen Schloss der Stadt Koblenz auf dem mittleren von drei Fahnenrägern die Fahne der Bundesanstalt für Immobilien (BIMA). Für eine Beflaggung bei Festakten und Veranstaltungen der Institutionen der Stadt Koblenz muss für jede Veranstaltung bei der BIMA die Genehmigung für eine Beflaggung beantragt und eingeholt werden.

Bei der Eröffnung des Internationalen Gitarrenfestivals am 21. Mai 2012 konnte eine Beflaggung mit der Fahne mit dem Wappen der Stadt Koblenz und der Landes- oder Europa-Fahne auf dem Kurfürstlichen Schloss in Verhandlungen zwischen dem Veranstalter "Guitar-Academy" und der BIMA zunächst nicht erreicht werden. Durch die Intervention der CDU-Fraktion konnte am 2. Tag des Gitarrenfestivals eine Genehmigung bei der BIMA zur Aufstellung der Fahne mit dem Wappen der Stadt Koblenz erzielt werden.

Bei solchen Veranstaltungen, wie der des Internationalen Guitar-Festivals oder ähnlichen Veranstaltungen mit internationalem Charakter, ist es in anderen Städten durchaus gegeben, mit den Flaggen der teilnehmenden Nationen, mindestens aber mit den Flaggen Europas, des Landes und des Bundeslandes die Gäste zur Veranstaltung herzlich willkommen zu heißen.